

**Election du représentant des étudiants au conseil d'administration de  
l'IFRAC 2022-2023  
Profession de foi**

Mes chères Consœurs, mes chers Confrères,

Chers amis,

Actuellement en troisième année de formation à l'IFRAC, j'ai l'honneur de présenter ma candidature à l'élection du représentant des étudiants au conseil d'administration de l'Institut.

Dans un contexte d'enrichissement constant de cette formation, qui se situe à la croisée de l'Université, des hautes juridictions et de l'Ordre des avocats aux Conseils, il me semble plus que jamais utile et nécessaire d'y porter la voix des élèves, eux-mêmes praticiens du droit, auxquels elle s'adresse.

En tant que représentante, je souhaiterais poursuivre le dialogue avec l'administration – diffuser les informations, transmettre vos questions, rapporter vos attentes – mais aussi favoriser les échanges entre les promotions. Je m'engage à être disponible, investie et transparente dans mes fonctions et à mettre à leur service et au vôtre l'expérience acquise au cours de mes années d'IFRAC, mais aussi en tant que candidate à la Conférence et Secrétaire.

En attendant la présentation des candidats ce mardi 8 novembre, vous pouvez bien entendu me contacter pour toute question.

Bien à vous,

Andréa Londoño López  
[andrea.londono.lopez@gmail.com](mailto:andrea.londono.lopez@gmail.com)  
06.85.12.70.56

